



*Levante Unión Deportiva*  
*Valencia*

AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE  
FUTBOL, MADRID.

ANTONIO ROMAN LOPEZ, Presidente del LEVANTE UNION DE-  
PORTIVA, afecto a la Federación Valenciana de Futbol, a V.S.  
con el mayor respeto expone:

Que al amparo del noble criterio en que se inspira  
la Federación Española que V.S. tan dignamente Preside, noble  
amparadora de los intereses de todos los Clubs de España, y de  
cuyo amparo buena prueba ha recibido el Levante con motivo de  
la catástrofica riada que sufrió Valencia y con ella muestras  
instalaciones deportivas, al amparo digo del generoso criterio  
del que V.S. es destacado paladín solicito que sea de nuevo con-  
siderado el fichaje del Jugador Servaas Wilkes, cuya aprobación  
por esa Federación Española tanto anhela el Levante U.D. y la  
afición valenciana en general hasta el punto de estar suspensa,  
esperando con verdadera ansiedad la definitiva aprobación de tal  
fichaje.

Los antecedentes que motivaron la contratación de éste  
famoso Jugador que cuenta con una verdadera masa de seguidores y  
admiradores, fué su magnífica campaña desarrollada en el Valencia  
C.F. ya que se convirtió en aquél Club en una figura de las lla-  
madas "taquilleras" ya que su sola presencia provocaba verdade-  
ros llenos en el Campo de Mestalla los que facilitaron su am-



*Levante Unión Deportiva*  
*Valencia*

**pliación y engrandecimiento.**

Como el expresado Jugador no fracasó nunca en el Valencia siendo su separación por motivos particulares de tener que regresar a Holanda, en cuyo tiempo fué seleccionado Nacional en aquél país, actuando con singular acierto en sus competiciones internacionales y especialmente contra la Selección Belga, donde fué el artifice material de la victoria, en el propio terreno Belga, su prestigio no solo nos empequeñeció sino que se agigantó con el recuerdo y su ausencia, ya que se evocaban sus famosas fintas, regates y goles de bellísima factura en contraposición con las pobres actuaciones de la exangue -justo es reconocerle- cantera del país. Y tanto es así, que en el propio año actual el Jugador Wilkes fué alineado en el partido Internacional que jugó el Valencia contra el Birmingham, el 19 de Marzo, actuando de modo maravilloso que entusiasmó a la afición que llenaba el Campo de Mestalla.

El desenvolvimiento económico del Levante U.D. pese a su brillante campaña anterior, era debil y languide hasta el punto de que ya muy avanzada la temporada del abono solo un diez por ciento se había suscrito siendo muy necesario y casi imprescindible el activar dicho abono, base precisa para el desenvolvimiento económico del Levante U.D. y por ello se pensó en conseguir algún fichaje de prestigio que movilizase el interés de la afición y en aquellas circunstancias, inopinadamente apareció el Jugador Wilkes en Valencia; se hicieron los trámites oportunos con la urgencia que el caso requería, se presentaron a la Federación Valenciana



*Levante Unión Deportiva*  
*Valencia*

de Fútbol los correspondientes documentos, fichas y cartas al uso corriente y se contrató al Sr. Wilkes.

En cuanto se dió publicidad a tal Contrato, se provocó una verdadera revolución en el ámbito deportivo del Levante. Se formaron grandes colas en las taquillas del abono y quedó todo él completamente cubierto en pocas horas. Creció el interés deportivo y renació el ambiente de euforia y entusiasmo necesario en toda Sociedad deportiva.

Se había conseguido el éxito económico. ¿Pero es que acaso éste éxito no tenía por base la ilusión en el éxito deportivo?. Los treinta y cinco años de Wilkes, no atemorizaban al Levante a la vista de su partido contra el Birmingham el 19 de Marzo de 1.958 y no le atemorizaban además porque el Jugador Wilkes nunca ha sido un Jugador de choque sino un cerebro distribuidor de juego, habil fintador y de chut colocado, cuyo solo objetivo era dirigir y poner en orden el juego un poco alocado en jugadores de segunda División, y darles método y efectividad y a más de ello la filigrana de un juego elegante y académico.

La compañía de tal Jugador de fama mundial con jugadores de segunda División había de ser un acicate para éstos últimos, un estímulo de superación de tal modo que algunos jugadores de primera División que antes de contratar a Wilkes tenían cierto reparo en figurar en un equipo de segunda División, al saber el Contrato de éste manifestaron que ya no tendrían inconveniente en venir al



*Levante Unión Deportiva*  
*Valencia*

Hoja nº. 4

Levante que ya contaba con esta figura. Tal es el caso del Jugador Rivelles del Barcelona.

La forma física del Jugador Wilkes, que ya fué observada como perfecta en el partido que jugó con el Valencia el 19 de Marzo del año actual, fué además objeto de concienzudo estudio y examinada por nuestro Entrenador oficial meticulosamente, habiendo merecido su aprobación, resultado de su constante actividad en el ejercicio físico y total carencia de vicios.

El desencanto de la muchedumbre de aficionados al no poder jugar en la Competición, sería enorme y de resultados imprevisibles, ya que se formaría un ambiente de violenta excisión entre los seguidores del Valencia y Levante, al atribuir éstos a aquellos influencia en tal decisión, hecho que jamás ha tenido cabida en nuestra mente y que a toda costa queremos disipar en beneficio del deporte nacional.

Estamos, Señor, en un momento crucial para la vida deportiva del Levante U.D. que goza en estos momentos de la simpatía de todos los sectores de la Ciudad, que desean su progreso y auge, haciendo con ello arder la llama del entusiasmo deportivo y que reconocen el sacrificio económico de sus dirigentes.

Por todo ello, y ratificando cuantos argumentos tuvimos el honor de exponer a su presencia, es por lo que,

SUPLICO a V.S., encarecidamente, que volviendo a considerar la contratación del Jugador Wilkes, se digno admitirla, autorizando en con-



*Levante Unión Deportiva*  
*Valencia*

secuencia, al Levante U.D. para formalizar su inscripción de acuerdo con los antecedentes que obran en ese superior Organismo, o al menos, por la presente temporada 1.958/59, como tuvimos el honor de exponer en la reunión celebrada con el Comité Directivo de esa Real Federación, si dicha inscripción pudiera estar en pugna con las normas que han de regir para la contratación de jugadores extranjeros.

Dios que salvó a España, guarde la vida de V.S. muchos años.

Valencia para Madrid a doce de Septiembre de mil novecientos cincuenta y ocho.